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El Presidente Boric se reunió con la directiva 
de Amra para recibir propuestas de comunas 
acuerbo. Abordarán materias legales para iniciar un piloto de soterramiento eléctrico rural. 

PRESIDENCIA 
Andrea Arias /JC Poblete 
cronicaQaustraltemuco.cl 

a primera agenda del 
reses Gabriel Bo- 

ric tras su arribo a La 

Araucanía durante la tarde de 
ayer fue reunirse con parte 
de la directiva de la Asocia- 
ción de Municipalidades dela 
Región de La Araucanía 
(Amra) en la Delegación Pre- 
sidencial. 
Enla oportunidad, los alcal- 

des presentaron propuestas 
para abordar una serie de 
problemáticas locales en ma- 
teria de eventos climáticos, 
inversión pública, educación 

y salud. 
De todas ellas cobró relevan- 

cia elacuerdo que hubo para 
abordar las materias legales 
tendientes a iniciar un piloto 
de soterramiento eléctrico ru- 

ral en la Región, así como el 
anuncio delicitaciones dein- 

versión pendientes. 
Junto al Presidente Boric es- 

  

“Nos vamos con 
ciertas tareas para 
seguir avanzando y 
verlas expresadas 
en los próximos pla- 
nes de inversión”. 

Francisca Perales, 

Subdere 

Perales), el secretario ejecuti- 
vo dela Comisión para la Paz 
y el Entendimiento (Víctor 
Ramos) y el delegado presi- 
dencial (José Montalva). 
Lareunión de trabajo fue ca- 
talogada por los cuatro alcal- 
des presentes desatisfactoria 
eimportante. “Fue una reu- 
nión productiva y muy grata 
con el Presidente, quien se 
mostró atento a acoger nues- 
tras propuestas, incluso, lla- 
mando de inmediato a los mi- 
nistros”, señaló el presidente 
de Amra, el alcalde de Los 

Sauces, Gastón Mella. 
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EL PRESIDENTE GABRIEL BORIC SALUDANDO A LOS ALCALDES MIEMBROS DE LA DIRECTIVA DE AMRA. 

alcalde de Padre Las Casas, 
Mario González. “Tenemos 
un Presidente que escucha, 
ya que tomó nota de cada una 
de las iniciativas que presen- 
tamos. No fue una reunión 
para salir del paso, sino para 
empaparse de primera fuente 
de las necesidades de la Re- 

El alcalde de Purén, Jorge 
Rivera, valoró además “la po- 
sibilidad que tuvimos de 
abordar temáticas que van 
desde la contingencia eléctri- 
ca hasta temas de futuro”. 
Por su parte, el alcalde de 

Loncoche, Alexis Pineda, 
confirmó “la satisfacción de 

el Presidente y establecer 
propuestas novedosas con 
pertinencia regional para dis- 
minuir la brecha territorial”. 
La subdere Francisca Perales 

destacó “elespíritu detrabajo” 
)n, pero también “la 

)n para mejorar lo 
que ya se ha avanzado”, advir- 
    

Iniciativas 

e Distintas fueron las inicia- 

tivas propuestas por los al- 
caldes, entre las que desta- 
can un percápita diferencia- 
do en Salud para las comu- 
nas sin Cesfam, crear una 

política nacional para ¡lumi- 
narel campo, un fondo de 
apoyo especial a la educa- 
ción deportiva, la evaluación 

deun fondo compensatorio 

regional que vaya más allá 
de las zonas de rezago e im- 
plementarla subvención por 
matrícula y no por asistencia 

promedio. 

  

mos, la Región se encontraba 
enuna situación de latenciaen 
materia de inversión pública, 
ya que la gran mayoría de los 
municipiosno contaba con ini- 
ciativas de inversión. Nos va- 
'mos con ciertastareas parase- 
guir avanzandoy verlas expre- 
sadas en los próximos planes 

(E) ENTREVISTA. GASTÓN MELLA, alcalde de Los Sauces y presidente de Amra: 

“Boric mostró buena disposición” 
lalcalde de Los Sauces 

E y presidente de la Aso- 
ciación de Municipalida- 

des dela Región de La Arauca- 
nía, Gastón Mella, valoró la 
“buena disposición” del Presi- 
dente Gabriel Boric, en unare- 

unión sostenida en Temuco. 

—¿Cuál cree usted que fue el 
gran tema que pudleron tratar 
conel Presidente? 

-Le planteamos que pre- 
sentara una iniciativa al Con- 

greso para el soterramiento de 
los cables eléctricos en secto- 
resrurales. El78% delos clien- 
tes delas compañías eléctricas 
está en el mundo rural. Y des- 
puésdeloque vivimos haceal- 
gunas semanas, sabiendo que 
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elcambiocli yase insta- 
16 y quizás vengan episodios 
meteorológicos más comple- 
jos, notenemos otra mejor for- 
ma de evitar los cortes de luz 
masivos como los que sufrie- 
ron miles de familias. El Presi- 
dente tomó muy a bien la idea 
de considerar a La Araucanía 

como una región piloto para 
soterramiento de las redes 
eléctricas en zonas rurales. 

—¿Hablaron la situación de 
loscaminos? 

—Esa fue la segunda priori- 

dad. Los caminos están aban- 
donados, especialmentelosca- 
minos de comunidades indíge- 
nas. Necesitamos que sepueda 
hablar sobre la reutilización de 
los materiales existentes para 
realizar mantención, para dis- 
minuir los costos y mejorar el 
estado dela red caminera. 

—¿Qué otros temas le plan- 
tearonal Presidente? 

—Planteamos un per cápita 
diferenciado en salud para las 
comunas rurales que cuentan 
conunsolo Cesfam y le pareció 
que es algo que se debe traba- 
jar. De la misma forma, plan- 
teamos que el gobernador re- 
gional debe tener atribuciones 
en cuanto al transporte escolar 

y las emergencias, propuestas 
queél también escuchó. 03
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